

5. MAI 2020

Barbara Spaniol: Schülerinnen und Schüler dürfen keinen schulischen Nachteil durch Corona-Krise haben – Sitzenbleiben fällt zu Recht aus



Die Linksfraktion im Saarländischen Landtag begrüßt, dass im Saarland aufgrund der Corona-Krise und des dadurch ausgefallenen Schul-Unterrichts in diesem Jahr alle Schülerinnen und Schüler in die nächste Klassenstufe versetzt werden. „Kein Kind und kein Jugendlicher darf einen schulischen Nachteil durch diese Krise haben, weder durch schlechtere Noten, noch durch längere Schulzeiten. Das hat die Linksfraktion von Anfang an gefordert, und es ist gut, dass es die Bildungsministerin nun umsetzt“, sagt die bildungspolitische Sprecherin Barbara Spaniol. „Auch für die Schülerinnen und Schüler, die nächstes Jahr ihr Abitur machen, muss es eine faire Regelung geben, denn ihre

Leistungen in diesem Jahr fließen ja mit in den Abschluss ein und sie haben durch ausgefallene Prüfungen und Unterrichtsausfall bereits einige Nachteile erfahren. Bedauerlicherweise hat die Landesregierung bei der Frage der diesjährigen Abschlussprüfungen und des Schulstarts auch für Grundschüler der 4. Klasse nicht auf Landesschülervertretung, LINKE und Gewerkschaften gehört. Dabei wäre es besser, wenn die Abschlüsse auf Grundlage der Durchschnittsnoten der bisher erbrachten Leistungen zuzüglich eines ‚Corona-Bonus‘ zustande gekommen wären und Kinder noch nicht wieder in die Schulen müssten, wo ein normaler Unterricht nach wie vor nicht möglich ist und wo Abstands- und Hygienevorschriften in manchen Situationen wie den Pausen nicht gut einzuhalten sind.“

IN VERBINDUNG STEHENDE ARTIKEL:



Barbara Spaniol: Rückstände durch Unterrichtsausfall können mit befristeten Stellen nicht aufgeholt werden - Bund muss soziale Folgen der Corona-Pandemie abfedern

- 13. Juni 2021



Barbara Spaniol: Bildungsministerin sollte umgehend das Gespräch mit der neuen Schülerinitiative Saarland 2021 suchen - Schülerinnen und Schüler dürfen für coronabedingten Unterrichtsausfall nicht bestraft werden

- 11. Mai 2021



Barbara Spaniol: Gesundheitsschutz an den Schulen mit Mindestabstand und mehr Corona-Tests verbessern

- 14. September 2020



Barbara Spaniol: Gesundheitsschutz an den Schulen mit Mindestabstand und mehr Corona-Tests verbessern

- 20. August 2020



Barbara Spaniol: Schulschließungen von vorneherein verhindern - mehr Personal und kleinere Klassen für besseren Gesundheitsschutz

- 17. August 2020



Barbara Spaniol: Gesundheitsschutz geht vor - Mindestabstand auch in Klassenzimmern einhalten -

10. August 2020



Barbara Spaniol: Land muss Online-Lernangebote erheblich verbessern und ausbauen, Bildungsungleichheit bekämpfen, Teilhabemöglichkeiten von Schülerinnen und Schülern aus einkommensschwachen Haushalten verbessern

- 30. Juni 2020



Ralf Georgi: Von Corona-Krise besonders betroffene Vereine brauchen jetzt Unterstützung des Landes

- 19. Juni 2020



Barbara Spaniol: Schulen brauchen im Regelbetrieb regelmäßige Corona-Tests und mehr Personal -

15. Juni 2020



Oskar Lafontaine: Mehr Corona-Tests im Saarland nötig - 25. Mai 2020



Oskar Lafontaine: Saarland braucht mehr und regelmäßige Corona-Tests - 18. Mai 2020



Oskar Lafontaine: Gastronomie braucht Unterstützung - Mehrwertsteuer-Senkung auch auf Getränke

- 11. Mai 2020

[zurück zu: Detail](#)

QUELLE: [HTTP://WWW.LINKSFRAKTION-SAARLAND.DE/POLITIK/MELDUNGEN/DETAIL/ARTIKEL/BARBARA-SPANIOL-SCHUELERINNEN-UND-SCHUELER-DUERFEN-KEINEN-SCHULISCHEN-NACHTEIL-DURCH-CORONA-KRISE-H/](http://www.linksfraktion-saarland.de/politik/meldungen/detail/artikel/barbara-spaniol-schuelerinnen-und-schueler-duerfen-keinen-schulischen-nachteile-durch-corona-krise-h/)